BINOTICIAS.com





En problemas; Cuauhtémoc Blanco es denunciado en Morelos

El ex gobernador del Estado de Morelos y ex futbolista, Cuauhtémoc Blanco, se encuentra en problemas debido a que se ha presentado una denuncia en su contra por una supuesto intento de violación por parte del político en el Estado de Morelos.

Según el reporte, la demanda fue hecha la semana pasada por Blanca Fabiola 'N', media hermana del ex futbolista del América y está integrada en la carpeta de investigación SC01/9583/2024 de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Morelos.

https://www.binoticias.com/deportes/en-problemas-cuauhtemoc-blanco-es-denunciado-en-morelos